
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Eine Mumie ist ein toter .

Er wurde von den Alten Ägyptern eingewickelt und vorher besonders behandelt.

So ähnlich wird das auch bei  gemacht, die im Museum

oder bei einem Jäger stehen.

So bleiben von den  auch

nach über 2000 Jahren nicht nur die Knochen übrig.

Auch Haut und andere  bleiben übrig.

Eine Mumie wurde aber nur mit reichen Leuten

und mit dem  gemacht.

Der König war der Pharao.
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